



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno Marco Antonio Mendez Ventura

Nombre del tema Redacción en español

Parcial 4

Nombre de la Materia Redacción en español

Nombre del profesor Alejandra Lopez Torres

Nombre de la Licenciatura Psicología

Cuatrimestre I

A la escritura se le llama función y efecto de la escritura. Por lo tanto, es el acto de escribir un conjunto de ideas ordenadas lógicamente y coherentemente en un texto. Se refiere al sentido etimológico de escribir, del latín *redactum*, supino de *redigere*, que significa "compilar", "ordenar".

En este sentido, la escritura es el proceso de escritura mediante el cual se recopila y ordena una secuencia de ideas en un texto, distinguiendo y priorizando las ideas principales de las secundarias, dando como resultado una secuencia lógica de texto cohesiva y coherente. Al escribir, es efectivo desarrollar un plan o esquema que pueda servir como guía a medida que avanzas en la redacción de tu texto. Además, escribe clara y correctamente, usando bien las palabras y la puntuación.

El objetivo de la escritura es componer un texto que comunique un mensaje específico a una audiencia específica con una intención clara. En este sentido, los tres fundamentos básicos de la escritura son la corrección, la adaptabilidad y la validez. Como corrección de tipo ortográfica, también es la base de la morfología y la sintaxis, así como de la semántica léxica, para que nuestros textos puedan ser leídos y comprendidos correctamente. La adaptación, en sí misma, es el proceso mediante el cual dotamos a un texto de un conjunto de características para adaptarlo a un público determinado. Por último, la eficiencia, que supone que la exposición del texto cumple su propósito.

Un ensayo cambia su forma de acuerdo con la intención del texto escrito. Por ejemplo, una obra literaria hará un uso intensivo de fórmulas, técnicas y figuras retóricas que otros tipos de escritura, como la escritura legal, científica o académica, deberían evitar.

A lo largo de la historia humana, la capacidad de comunicarse por escrito ha sido un elemento clave de la civilización. Los textos bien escritos permiten la comunicación a través de grandes distancias, incluso siglos, superando barreras físicas y presenciales.

Por esta razón, dado que se mantiene la escritura a mano, el mensaje debe redactarse lo mejor posible, ya que el escritor no necesariamente estará allí para explicarle a la otra parte exactamente lo que quiere decir. Por otro lado, la escritura mínimamente efectiva es un requisito previo para casi cualquier forma de práctica profesional. Sobre todo cuando se trata de transmitir información, afirmar lo que se ha hecho o simplemente instruir a otra persona para que lo haga exactamente. Una buena redacción es la garantía de una correcta comprensión de la redacción.

La redacción es un tema muy importante en nuestra vida, y que aunque a veces no nos percatamos que lo utilizamos, es aplicada día a día, desde que entablamos una conversación con una persona, estamos aplicando cada una de sus partes.

Fuera de ello, incluso en el trabajo, en la escuela lo usamos para redactar un formato, en nuestras relaciones personales, redactar una carta a la persona que queremos que sea el destinatario, debemos aprender a usar las palabras correctas y el uso adecuado de signos, etc.

Redactar de mejor manera no es algo sencillo, ni que pueda lograrse sin esfuerzo y constancia pero existen puntos clave a los cuales prestar atención si queremos mejorar nuestra manera de expresarnos por escrito

Referencias

Concepto. (2013). Obtenido de <https://concepto.de/redaccion/>

Coelho, F. (2011). Significados. Obtenido de <https://www.significados.com/texto-expositivo/>